

学校便り

令和7年5月29日



高甫っ子

No.3
須坂市立高甫小学校
文責 前田

ふるさと「高甫」の山～明徳山・大洞山・竹の城址～

5月9日（金）に全校登山を実施しました。今年度は児童の体力的な負担を鑑み実施学年を絞り、平日に行うようにしました。当日は少し曇った日でしたが暑すぎず、登山には適した気候でした。2年生には自然観察インストラクターと草笛インストラクター、4・6年生には登山インストラクターについていただき、2年生は竹の城址、4年生は大洞山、6年生は明徳山に登頂することができ、無事に行ってくることができました。たくさんの保護者の皆様にもボランティアとしてご参加いただき、子どもたちを支えていただきました。子どもたちも、「がんばろう」「もうちょっとだよ」「だいじょうぶ」などとお互いに励まし合いながら、頑張って登ることができました。4年生は山頂近くでカモシカも見ることができました。インストラクターの方に自生している植物や地形、草笛などを教えていただき学びの多い登山となりました。

毎日見上げている「高甫」の山に登る経験は、子どもたちがふるさとへの愛着や誇りを持つ貴重な機会になると思います。登山を安全に行うことができるよう、事前に登山道にロープを張ったり、道づくりをしたりと大変なご協力をいただいた保護者・地域の皆様、当日の登山ボランティアとして参加していただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



2年生



4年生



6年生

ようこそ、高甫小学校へ～1年生を迎える会～

4月25日（金）、1年生を迎える会を行いました。6年生・児童会を中心となり、全校が体育館に集まって行いました。高甫レンジャーも登場し、高甫小を知つてもらえるようクイズがあつたり、あゆかわグループ（縦割り班）でのゲームがあつたりと全校で楽しめる工夫がたくさんありました。1年生はとても嬉しそうでした。

本校では、異年齢集団のあゆかわグループで交流の活動をしたり、掃除をしたりと様々な活動を行っていきます。相手を思いやり、人のために行き動ける心が育っていくことを願っています。



高甫ふれあい代表委員会

5月22日（木）に高甫ふれあい代表委員会を開催しました。6名の委員の皆様には、全学級の授業参観をしていたただいた後に学校運営に関するご意見をいただきました。子どもたちが落ち着いた雰囲気で前向きに学習し生き生きしていることなど温かいご感想をいただきました。今後とも、地域と共にある学校として、地域の皆様とともに、学校づくりを行っていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

PTA作業、ありがとうございました

5月24日（土）、春のPTA作業が行われました。保護者の皆様や消防団の皆様には、早朝より作業をしていただきました。今年は昨年度まで高学年の子どもたちが行っていたプール掃除も行っていただきました。子どもたちの授業時間の確保、安全配慮の面で大変ありがたかったです。運動会を前にして校舎内外の学校環境がとてもきれいに整えていただき、気持ちのいい環境の中で子どもたちが学校生活を送ることができます。本当にありがとうございました。

同時に第1回のPTA資源回収が行われました。資源回収は、年に5回コンテナを体育館前駐車場に置いて皆様に持ち込んでいただく形で実施をします。今回もコンテナや袋がいっぱいになるくらい集まりました。ありがとうございました。高甫小の資源回収は古紙等、段ボール、アルミ缶を回収しています。今後もご協力をよろしくお願ひいたします（次回は7月23日～29日です）。

運動会に向けて

5月31日（土）の運動会に向けて、練習に励んでいます。今年の運動会のスローガンは、「**みせよう三つの力 全力 協力 努力**」です。児童会長さんから全校に発表があり、子どもたち一人一人が自分なりにスローガンの言葉の意味を考え、自分の目標を持ってやり切る運動会にしようと、グランド整備をはじめ、練習・準備に取り組んでいます。みんなで創り上げる運動会、当日はぜひお子さんや子どもたちの頑張りを応援してください。よろしくお願ひします。



【お願ひ】

- 今週末の運動会ですが、天候が心配されますので、帽子・タオル・水分補給等のご準備とともに雨天対策をしていただきますよう、よろしくお願ひします。なお、当日実施の可否判断は朝6時頃にtotoruで連絡をします。また、学校ホームページにも載せますので、ご覧ください。
- 駐車場につきましては、先日お配りした開催通知の通り、高甫公民館と農協の駐車場をお借りすることができました。なお、駐車スペースに限りがありますので、できるだけ相乗りでお願いします。路上駐車はくれぐれもご遠慮ください。よろしくお願ひします。